

ノーサイド×SDGs
ノーサイドのSDGsへの取り組み

HIGASHI-OSAKA SDGs GEAR

- 3 すべての人に健康と福祉を
- 8 働きがいも経済成長も
- 11 住み続けられるまちづくりを
- 17 パートナーシップで目標を達成しよう

NO SIDE! ノーサイド 東大阪 **検索**

ご利用者さん、ご家族、スタッフ、みんなが楽しく過ごせる毎日。

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
 TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
 WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
 E-mail: info@no-side-kaigo.com



&noside 13th

Connect everything

2024年 6月発行 vol. 76

東大阪市花園ラグビー場フェスティバル 初開催!

正面ゲート前にはキッチンカーが15店舗以上☆
 何と！メニュー総数は50品以上だそうです。
 そんな美味しいお食事を食べれる場所は
 無料開放して頂ける、ラグビー場内南スタンド席！
 数々のドラマが生まれた花園ラグビー場
 第1グラウンドを見ながら
 ゆっくりとお食事を楽しんで頂けます。
 さらに、ラグビー場内の普段は見れない
 選手使用エリアを探索する「謎解き+スタジアムツアー」や
 ④ゲストによるトークショー、0円洋服交換会！
 お子さんも楽しめるふわふわ遊具などなど…
 まるっと一日、花園ラグビー場で遊べちゃうイベントです♪

**東大阪市花園ラグビー場
 フェスティバル
 2024**

6/15・16(土・日)
 15日10:00~19:00 16日10:00~16:00

来場無料!
 雨天実施!

フード
 キッチンカー大集合!
 お食事場所は第1グラウンドが見れる
 南スタンドでどうぞ!

フリーマーケット
 公園内ではフリーマーケット開催
 振り出し物を見つけよう!

謎解き+スタジアムツアー
 謎解きをしながらスタジアムツアー開催!
 普段は見れないラグビー場内の
 選手使用エリアを探索しよう!
 大人700円(税込) 小学生300円(税込) 中学生半額
 ※大人(中学生以上) 小学生(小学生)

**結プロジェクト トークショー
 and 洋服の交換会 くもろ**
 結プロジェクトとは?
 ファッションを通して
 みんなが友達になる
 プロジェクトです。
 2024年ミラノコレクション会場予定
 想いの場環と洋服の循環で
 みんなハッピーに

主催: 東大阪花園活性化マネジメント共同体 協力: 株式会社エースケータリング・株式会社ノーサイド・株式会社まるさんかくし

コサージュワークショップ

あなたの作ったコサージュが
 ミラノコレクションの洋服に!

参加費 **無料**

2024 **06.15** 土
 10:00~18:00 場所: ひとつなぎカフェ

当日参加OKです

Presented by **MUSUBI project**

結プロジェクトとは?
 ファッションを通して
 みんなが友達になる
 プロジェクトです!

2024年ミラノコレクション会場予定!

ひとつなぎカフェ内では、6/15(土)に
 結(むすび)プロジェクトさんと共に、
 いらなくなったお洋服から
 コサージュを作成するイベントを開催♪
 どなたでも無料でご参加頂けます☆
 また、作って頂いたコサージュは今年の
 ミラノコレクションに出場するお洋服に施される予定です。
 ミラノコレクションに携われるチャンスです!
 ぜひ遊びにきてください!

代表
 あいさつ

最近毎朝の寒暖差の大きさに身体が慣れずちょっと気持ちも身体もガラガラしてるように感じます。
 皆さまはどうお過ごしでしょうか? &ノーサイドがお手元に届く頃にはものすごく暑くなってるかもしれ
 せんね…。それとも梅雨でしょうか?

4月28日にFC大阪のホームゲームを株式会社ノーサイドの主催で開催させていただきました。当日はたくさん
 の方々にお越しいただき一緒に応援する事が出来るとても素晴らしい時間を共に過ごす事が出来ました。ディエス
 ジャパン様、関西興業様はじめご協力いただきました企業の皆さま、ご利用者さんご家族さん、スタッフのみなさんなど
 …たくさんのご支援ありがとうございました! そしてこの日は試合の応援以外にもビッグイベントが3つありました。

1つ目は花園ラグビー場内にたくさんのノーサイド横沼のアート作品を飾らせていただき花園ラグビー場を「インクルー
 シブ美術館」にさせていただきました。たくさんの方々から「良かったよ」とお声掛けいただきました。2つ目はエスコ
 トキッズ。選手が入場する時に子ども達と一緒に手を繋いで入場するセレモニーです。今回のエスコートキッズは当然
 ノーサイドの子ども達です。今までJリーグの歴史30年の中で車イスやバギーの子ども達のエスコートキッズをおこなった
 事が無かったので初の試みでした。事前から当日の準備まで
 たくさんの方々の打ち合わせや調整がありとても大変でしたが、当日の
 子ども達やご家族さんの顔、スタッフの顔、サポーターの顔、そ
 して選手達の顔、相手のチームの皆さんの顔まですべての顔が
 優しさに溢れていました! ※スタッフは緊張していたように感じ
 ましたが…たくさんの方々の壁を乗り越えてエスコートにチャレンジし
 た意味は非常に大きかったと思います! そして3つ目はキックイ
 ンセレモニー! こちらは審判さんにボールをキックでお渡しする
 重要な役割です。スタジアム全体に名前が紹介され、スタジア
 ムにいる全ての人に注目される大変重要な役割です! こちらは
 楽しむよりも緊張する場面です。近くで見えていないのでハッキリ
 とは言い切れませんが…全然緊張していないように見えました!
 審判さんの笛の合図でしっかりとボールをグラウンドにキックイ
 ンしていました! カッコ良かったです。この日は大きな事故もなく体調
 不良になる子ども達もおらずイベントは大成功に終わりました!
 主催させていただいたノーサイドとしても大満足です。



ここからは社会課題の話です。障害とはまさしく「見えない壁」と良く言いますがまさしくそうではないでしょうか?
 今回のイベントと一緒に体験していただいた花園ラグビー場に来ていた方々には障害があるなしに関係なくどんな子
 ども達でも環境を整えることで「一緒に楽しむ」が出来ると感じていただけたのではないのでしょうか? では花園ラグビー場
 の外で見ている方々にはどう伝えるのでしょうか? このイベントを知らない人達にはどうやってこの価値を伝えていけ
 ばいいのでしょうか? ダイバーシティーそして、インクルーシブな物事として考えることができれば…いつものイベントが
 さらにもっと良くなる、もっと楽しく有意義なものになる! この感覚をどうやって伝えていけばいいのでしょうか? こ
 んな素晴らしい体験を小さい世界にだけで留めておくのはもったいな過ぎる、ノーサイドやFC大阪の財産にするにはも
 ったいな過ぎると感じています。僕にとってこのイベントは、もっと多くの人達に知っていただき「そっかあ〜こんなちょっと
 環境を変えるだけでみんなで楽しむことができるのか!」と伝えていきたいと強く願ったイベントになりました!
 そしてこの想いをノーサイドがこれからも世の中にゆくりでも真っ直ぐしっかりと発信していかないといけないことだ
 と強く感じました! これからもこの想いを多くの人達にとどけていけるようにご協力よろしくお願い致します!
 最後になりましたがFC大阪の皆さま本当にありがとうございました!

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介

くるぞ、万博。

大阪・関西万博
 2025年4月13日(日)~10月13日(日)



大阪・関西万博テーマ事業「いのちを高める」
 シグネチャーパビリオン「いのちの遊び場 クラゲ館」
 QRコード



活動報告

ノーサイドプレゼンツ！！

子どもの施設
石切・西堤
放課後等
デイサービス

4月28日(日)のFC大阪の試合は、ノーサイドプレゼンツの試合でした。車椅子やバギーを利用されている方々がエスコートキッズを務めるのは、Jリーグ初の試みだったそうです。すっごく貴重な体験をさせていただき、本当に感謝しています！選手にバギーを押してもらいながら入場してくる子どもたちの顔は、普段一緒に歩くときよりも、どこか嬉しそうに見えました♪選手の方たちも優しく声をかけてくれたり、写真を撮ったりしてくださり、本当に素敵な一日になりました(^_^)エスコートキッズだけでなく、キックインセレモニーにも参加させていただきました。緊張した姿や、堂々とボールを蹴る姿など、普段のデイサービスでは見られない子どもたちの一面を見ることができました。このような貴重な体験をさせていただいたFC大阪の皆様、本当にありがとうございました(^_^)最後になりましたが、ご参加いただいた皆様にも心から感謝申し上げます♡



ノーサイドの
取り組みを
テレビで放送して
いただきました

アートを仕事に

医療的ケア児
コーディネーター

各施設の
情報を
随時更新
しています

施設ブログ

会社情報
Facebook

大人の施設

俊徳道 横沼
総合福祉施設 アートの施設

寒暖差が激しく体調管理が難しい日々が続いておりますが、

皆さまはお変わりなく過ごされていますでしょうか？大人の施設の利用者さんは寒暖差にも負けず、お仕事に精を出されています。5月12日(日)に花園ラグビー場にて車いすスポーツ体験イベント「してみるウィルチェア」が開催されており、ノーサイドはウィルチェアコートでポッチャ体験会を開催しました(*^▽^*)ノーサイドがイベントに出ると雨に打たれない！？この日はお天気の心配もしていましたが、花園中央公園同時開催されていた「ふれあい祭り」が大盛況であった事もあり、沢山の方々がポッチャ体験に参加してくださいました(*^艸^*)利用者さんもプレイヤーだけではなく、審判など様々な役割で活躍されました(*^ω^*)ポッチャ体験をしていく中、ノーサイド vs 体験者さんチームで戦っていましたが途中から気がつけば利用者さんも体験に来られた方々もごちゃまぜチームが形成されて戦っていました☆ごちゃ混ぜのチームは、利用者さんの順番が来たらお客さんがランプ(ボールを投げるレール)を「どこに配置したらいい？」と聞いて協力して試合し、スタッフは審判をしているのみでゲームが進行していました！ちょっとずつちょっとずつ、社会がごちゃまぜになっていくきっかけになれば(*^_^*)「楽しかった～！」や「もう一回やるから並ぶ～！」など声上がるたびに嬉しい気持ちになり、ポッチャ大会は大盛況で幕を閉じました！！大勢のご参加、誠にありがとうございました(*^艸^*)



NO SIDE! 毎日いろいろな発見！ワクワクする気持ちが 笑顔をつくる！ここでしか経験できないことがあります (^_*